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Ta Han trabajado en revisar el estado de cada una de las áreas 
ET 15 un equipo que tiene 
Etans tareas, también 

una tremenda experien: 
cia, yo espero que sean capaces de 
liderar de manera convocante 
con los distintos organismos pú 
blicos; municipios, parlamenta 
ios, consejeros y concejales, para 
darrespuestasa las urgenciasque 
tiene la región. Nosotros quere 
mos ser un Gobierno Regional 
quese haga cargo delas necesida 
des de las personas”. 

Con estas palabras, el gobema 
dor Sergio Giacaman proyectó la 
exigente labor que tendrán los lf- 
deres delas seis divisiones del Go- 
re durante los próximos cuatro 
años. Cinco de ellos asumieron el 
6 de enero: Jaime Aravena, en In: 
fraestructura y Transporte; Álva. 
ro Rojas, en Planificación y Desa: 
rrollo Regional; Tania Aguilera, 
en Administración y Finanzas; 
Juan Pablo González, en Presu 
Puesto e Inversión; y Faridi Juri, 
en Desarrollo Social, mientras 
que Macarena Vera, quien enca- 
beza el área de Fomento e Indus- 
tria, se incorporó ayer. 
En estos primeros 10 días detra- 

bajo, quienes asumieron inicial 
'mentese han centradoenlaelabo- 
tación de un diagnóstico sobre la 
situación del Gore en las diversas 
materias queson de su competen 
cia, cuyos detallesserán revelados 
el lunes 20 de enero. 

De forma preliminar, Giaca 
manadelantó que “vamosa tener 
serios desafíos desde el punto de 
vista presupuestario, asociados 
no sólo a los compromisos en 
arrastre, sino también a labores 
administrativas que no se hicie 
ron del todo bien y que nos van a 
hacer encargarnos, con el presu: 
puesto 2025, de importantes gas- 
1os para saldar y de desafíos que 
están-enteoría-del presupuesto 
2024, que no se logró por falen: 
cias administrativas”. 

Algunas delas primeras gestio- 
nes solicitadas a estos funciona- 
riosimplican, porejemplo, actua 
lizarel Plan Regulador Metropoli 
tano, poner mayor atención alas 
necesidades de adultos mayores 
y garantizarel orden vehicular de 
Cara a marzo. 

    

    

EL DIAGNÓSTICO 
Eladministrador regional, Juan 

Pablo Besser, explicó que tras la 

La actualización del Plan 

Regulador y la situación 

de transporte frente a 

marzo son algunas de 

las urgencias 

preliminares definidas 

para estas divisiones. 

Jefes de división del Gore 
entregarán diagnóstico el lunes 
Sergio Giacaman adelantó que existen problemas presupuestarios de arrastre que tendrán 
que ser solucionados con recursos de este año y, además dio las prioridades de cada cartera. 
Ayer, además, asumió Macarena Vera en Fomento e Industria que estaba vacante. 

  

asunción de los representantes 
“les hemos pedido que levantasen 
las principalesiniciativas quetie 
nen cada una de sus carteras, que 
conversasen con los funcionarios 
y que al mismo tiempo comien 
cenatrabajar en abordarlos desa- 
fíos con los que se comprometió 
el gobernador. 

Én esa línea, la jefa de la Divi 
sión de Administración y Finan- 
zas detalló cómose ha ido llevan- 
do a cabo esta tarea. “Comenza: 
mos a trabajar con un traspaso 
preliminar antes que asumiéra 
mosel6deenero, y luego nosem 
pezamos a reunir con todos los 
equipos que teníamos cada unoa 
cargo, además de ver cómo esta 
banos procesos administrativos 
en curso; en el caso de las licita- 
ciones públicas, los informes de 
Contraloría; en el caso del presu: 
puesto, ir revisando cómo iba el 
gasto”, señaló. 

Eso sí, aclaró que este balance 
“esgeneral parael funcionamien- 

Entre la Municipalidad y Canteras de Lonco 

Acuerdo permitirá agilizar 
combate de incendios 
forestales en Chiguayante 
Los equipos de 
emergencias podrán 
usar el agua de las 
lagunas y realizar 
rondas preventivas. 

Araíz de un acuerdo colabo 
rativoentre la Municipalidad de 
Chiguayante y Canterasde Lon: 
co, los organismos de emergen: 
cia públicos y privados de laco. 
muna podrán disponer del agua 
delastreslagunas queseempla- 
zan en el territorio de la empre 
sa para enfrentar eventuales in: 
cendios forestales. Esta labor se 
focaliza en la ladera del cerro 
Manquimávida, zona de riesgo 
aledaña a zonas pobladas. 

La medida se concretó a tra: 
vés de una reunión entre el al 
calde dela comuna, Jorge Loza 
no quien valoró la disposi 
ción-, y el gerente de operacio 
nes de la empresa, Joaquín 
Acosta; y también permitirá la 
realización de patrullajes te 
rrestres por parte de los equi 
pos, conel fin deevitarel ingre 
so de terceros que pretendan 
generar siniestros en el sector. 
“Hemosrecorridoen terreno 

viendo los posibles riesgos de 
incendio, y detectado puntos 
de mayor peligro en los cuales 
Teparamos caminos para facili 

Laidea es optimizar la prevención y combate contra siniestros. 

tar el acceso de brigadas de Co- 
naf y Bomberos, como también 
realizado cortafuegos”, precisó 
el gerente de operaciones de la 
empresa. 

Cabe destacar que el acuerdo 
fue posible debido a la gestión 
dela presidenta delajunta deve: 
cinos Lonco Valle, Flor María 
Sanhueza, quien recogió las 
preocupaciones de los vecinos, 

  

to del Gore de acuerdo conlo que 
mandata la ley, por lo tanto esta- 
mos haciendo un diagnóstico 
completo, noespecífico, peroque 
incluye todas las áreas”. 

PRIMERAS PRIORIDADES 
Macarena Vera, quien asumió 

sujefatura ayer,es ingeniera civil 
industrial de la Universidad del 
Bío Bío. Se desempeñó como di 
rectora local de Sercotec entre 
2012 y 2014, y como directora de 
Corfo Biobío entre 2018 y 2022. 
En esta última posición, tuvo un 
rol clave en la disposición de re: 
cursos durante la pandemia, “pa 
raapoyaremprendimientosen la 
región, en una crisis tan comple- 
ja”, indicó Giacaman. 

Hoy, para Vera“el Biobío es una 
de las regiones más importantes 
—la segunda después de la Metro- 
politana-, enemprendimientos e 
innovación. Hay un tremendo 
ecosistema, creo que hay muchas 
oportunidades acá, tenemos 

    
ya queeste predio se ubicaaleda 
hoasectores poblados de Lonco 
Alto, Oriente, Norte y Sur. 

“Meparece excelente queclal 
calde participe y estéen terreno 
con la comunidad”, expresó la 
representante vecinal, destacan 
do además la eficiente comuni- 
cación entre los distintos acto- 
res, y la rapidez con la quese en 
frentan estas emergencias. 

  

4 
años estarán en el cargo 

los jefes de división, 
quienes acompañarán al 

gobernador en sus 
labores. 

  

grandes universidades y distintos 
grupos que se están formando en 
estos temas”. 

Tras su asunción, expresó que 
esunatarea desafiante, noobstan- 
te afirmó que “llevo años traba- 
jando en el Biobío, tanto en el 
mundo público como en univer- 
sidad, así que es un tema que se 
me familiariza y me agrada mu- 
cho, y tengo bastante conoci 
miento para aportar”. 

  

  

Se espera que este lunes se concrete una sesión extraordinaria 
del Consejo Regional, jornada que era altamente esperada por al- 
gunos cores, En ese contexto, el administrador regional precisó 
que el encuentro permitirá “escoger la forma en que se van a or- 
ganizar, y una vez que exista ese ordenamiento tendremos una 
instancia de ir a un primer Consejo, tratar materias propias, y a 
su vez tanto yo como los jefes de división se van a desplegar en 
las distintas comisiones donde seamos citados, para empezar a 
trabajar en los temas propios del funcionamiento del Gore”. 

    El alcalde afirmó que las medidas implementadas para el evento serán evaluadas frecuentemente. 

  

desde el punto de vista 

presupuestario, asociados ano 
sólo los compromisos en 

arrastre, sino también a labores 
administrativas que no se 

hicieron del todo bien”. 

Sergio Giacaman 

¿gobernador del Biobío 

En la jornada, el jefe regional 
ademásabordólos principalesre 
tos de cada una de estas áreas. En 
relación con Planificación y De- 
sarrollo Regional, reveló que hay 
demandas de planificación 
ciadas a la actualización del Pla: 
no Regulador Metropolitano del 
Gran Concepción, que va a per- 
mitir robustecer el equipo, y eso 
está pendiente ya hace mucho 
tiempo. Por lo mismo, le hemos 
pedido a Álvaro que sea una de 
sus prioridades”. 

Consignó además que a la en 
cargada de Desarrollo Social se le 
solicitó poner foco en mejorar la 
calidad de vida de los habitantes 
dela tercera edad, agregando que 
“en nuestro programa le plantea 
mosa la ciudadanía la necesidad 
de elaborar una iniciativa que se 
haga cargo delas personas mayo- 
res, que vamos a denominar Bio- 
bío Crece Contigo, la cual busca 
relevar su importancia y evitar 
que fallezcan solos en sus hoga 
Tes, que es una realidad social de 
todo el país”, 
Enelámbito de Infraestructura 

y Transporte, sostuvo que el sec 
tor presenta diversas demandas, 
principalmente asociadas “a có. 
mo mejoramos la conectividad, 
nosólo vial sino que también di 
gital, y particularmente le he pe: 
dido aJaime que asuma los temas 
asociados a la contingencia que 
permanentemente nos enfrenta 
mos durante marzo con el retor: 
no a clases, que elaboremos un 
plan para preparar ala región pa 
ra lo que tradicionalmente es co: 
nocido como el super lunes. Que 
remos estar preparados, y en ese 
desafío él va a asumir un lideraz- 
gorelevante”. 

  

Jornada convoca a 156 expositores, foodtrucks y shows musicales 

Feria Artesanal de Concepción parte 
su 60” versión con foco en seguridad 

Ayerinició la 60" versión de la 
tradicional Feria Intemacional de 
Arte Popular Dr. Guillermo Aste 
Pérez, en las dependencias del Par 
que Ecuador de Concepción. 
La emblemáticajornada convo: 

caa 156 expositores 130 nacio 
nales y 26 extranjeros-, 29 foo 
dtrucks, puestos de cerveza arte- 
sanal, y unsectoraledaño ala car- 
pa principal en el que se ofrecen 
diversas variedades de plantas. 

Adicionalmente, se desarrolla: 
rán shows musicales los días sá 
bados, que inician este 18 de 
enero con Santos Dumont y De 
Saloon; el 25 de enerocon Santa 
Feria, y culminan el 1 de febre- 

ro, con Los Vásquez. 
El alcalde Héctor Muñoz descri- 

bió este evento como un “patri 
monio dela ciudad” y declaró du 
rante su inauguración que “se ha 
visto un lanzamiento ordenado, 
con harta seguridad pública, un 
trabajo que hemos hecho con las 
policías y la Seremi de Salud que 
queremos mantener. La evalua 
ción vaa ser cada día y semana, y 
también vamos a revisar los cor- 
tes de tránsito”. 

Rodrigo Valdivieso, artesano 
santiaguino quese especializan 
madera y la elaboración de calei 
doscopios, contó que este es su 
tercer año en el evento. 

“Esunagrado volvera Concep 
ción, a la feria y a la ciudad, hay 
una evolución importante que he 
logrado en mi carrera al partici 
paren ferias de este prestigio y la 
expectativa que le genera al arte- 
sano estar en esta versión 60 es 
poder seguir difundiendo el tra 
bajo que uno desarrolla y tenerel 
cariño del pueblo”, sostuvo. 

La feria se desarrolla de lunesa 
domingo, entre las 11:00 y las 
22:00. Cabe recordar que,a raíz de 
la instancia, la calle Víctor Lamas 
permanece cerrada para el tránsi 
to vehicular, entreCastellón y Sa- 
las, con el fin de evitar el comer- 
cio informal en el sector”.
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